# 北秋田市教育委員会 令和3年2月定例教育委員会会議録

1. 招集年月日 令和3年2月26日(金)

2. 招集場所 北秋田市役所第二庁舎 第三会議室

3. 開会及び閉会 開会:午後1時30分 閉会:午後5時18分

4. 出席委員 教育長:佐藤昭洋 委員:佐藤正俊

委員:佐藤英樹 委員:蒔苗 隆

5. 欠席委員 委員: 藤本基子

6. 出席職員 教育次長:小笠原吉明 総務課総務係長(書記):三澤照美

総務課長:金田 浩樹 北部学校給食センター所長:福田 いずみ

学校教育課長:小林 秀雄 義務教育係長:佐藤 貴子 生涯学習課長:長岐 孝生 生涯学習係長:成田 美穂子

スポーツ振興課長:藤野 義則 文化係長:山本 明美

スポーツ係長:松橋 康浩

7. 傍 聴 者 なし

8. 報告事項 (1) 教育長報告

① 教育長動静

(2) 各課長所管報告

・総務課

① 2月行事報告及び3月行事計画

② あきたリフレッシュ学園

• 学校教育課

① 2月行事報告及び3月行事計画

② 学校の状況

• 生涯学習課

① 2月行事報告及び3月行事計画

・スポーツ振興課

① 2月行事報告及び3月行事計画

## 9. 附議案件

- (1) 承認第1号 専決処分の承認を求めることについて(専決第1号 令和3年度北秋田市一般会計予算について)
- (2) 承認第2号 専決処分の承認を求めることについて(専決第2号 令和2年度北秋田市一般会計補正予算(第12号)について)
- (3) 承認第3号 専決処分の承認を求めることについて(専決第4号 令和2年度北秋田市一般会計補正予算(第13号)について)
- (4) 議案第8号 県費負担教職員の内申について
- (5) 報告第1号 専決処理の報告について(専決第3号 公文書の開示について)

## 10. その他

## 11. 会議録

佐藤教育長	ただいまから、2月の定例教育委員会を開会します。
	本日は、藤本委員から欠席する旨の連絡をいただいております。出席者が定数を満
	たしておりますので開会いたします。
	はじめに、署名委員の指名をさせていただきます。本日の署名委員は蒔苗委員にお
	順いします。
#*#* <b>7</b> . B	
蒔苗委員	はい、分かりました。
佐藤教育長	次に、次第2番「前回委員会会議録の承認」です。事前に事務局から配付されてい
	る1月定例教育委員会の会議録の内容について、訂正等がある方はいらっしゃいます
	カや。
   委員	ありません。
   佐藤教育長	ないということですので、会議録については承認とさせていただいてもよろしいで
工際铁月以	
	しょうか。
委員	はい。
佐藤教育長	承認とします。
	続いて、次第3番「諸報告」です。(1) 私、教育長から動静について報告いたし
	ます。
	   1月28日、定例教育委員会の後に定例部長会、新型コロナウイルス感染症対策
	本部会議がありましたが、緊急事態宣言を受けて特別措置法に基づく5回目の会議で
	した。会議の中では、北秋田保健所管内での新型コロナウイルス感染症を発症した2
	例目について報告があり、その後の対策等について話し合ったところです。29日の
	からに フィ・C和ログのリ、ての方の人別東寺につい・C間じらつにとこのです。 29日の

学校・家庭・地域連絡協議会は、県生涯学習センターの皆川班長に講義をしてもらう 予定でしたが、オンラインによる会議となりました。皆川班長が事前に録画したもの を流して皆さんに研修していただき、内容としては鶴形小学校の校長時代、八峰中学 校の校長時代の実践について話してくれたものです。非常に説得力があり、皆さん勉 強になったということです。来週は皆川班長に来ていただいて研修会を行う予定で す。2月3日教育支援委員会の3回目を行いました。令和3年度の本市の特別支援学 級の確定により、子どもたちの確認を行ったということです。 5日、市校長会総会に おいて、私の話の中では、ふるさと教育として配布した「きらり☆きたあきた」につ いて、使用した後でアンケートを取っており、肯定的な回答をした子どもたちが全て の項目でアップしていたということから、ふるさと教育が「きらり☆きたあきた」を 活用しながら各学校で取り組まれていることが、子どもたちのアンケートの結果から 見えてきたということを話しました。14日は市美術展覧会表彰式がありました。1 2日から14日まで展示しましたが、今回は書に高校生が入選しておりました。15 日合川公民館検討委員会への報告会は、設計が完成し、事前に検討委員の意見を取り 入れた設計でしたので、第一に検討委員に見ていただきました。参加した委員の方々 からは設計が了承されたという形になりました。この後、議会最終日の閉会後、全員 協議会を行い議会にも設計について説明する計画としております。18、19日と3 月議会の一般質問があり、2日目の19日に中島洋子議員から「はんこの廃止につい て」という大きな項目の中で、教育委員会所管の規則制定の目的について質問があり ました。12月の教育委員会の際に規則を制定したことが新聞報道されましたが、そ の報道を見ての質問でした。私の答弁としては、市全体でも取り組んでいることであ って、各規則の改正が実施されるまでの期間においても押印を要せずに申請が行うこ とができるように、市長部局と同様に取り組んでいることですと回答しております。 同日、前田地区の学校の在り方を語る会は、これまで前田地区の保護者とは行ってい ましたが、地域の方を含めて語る会を実施しました。今回は実施するに当たって、森 吉地区全体の保育園、小・中の保護者からもアンケートを取り、アンケートの結果を 提示しながらの話合いでした。17名の参加でしたが、前に森吉地区で開催した時に は16名くらいの参加でしたので、前田地区独自で行って17名集まったということ は、皆さんの関心が高かったというように感じています。その中でお一人、阿仁合が 文化の中心の地域であるから、前田の子どもたちが阿仁合に通うということを検討し たのかというような意見が出されましたが、前田小はスポ少でも修学旅行でも行事は 米内沢小学校と行ってきたし、中学校も森吉中学校に入るということで、米内沢小学 校と一緒にやってきた経緯もあるということを課長から話しております。ほとんどの 参加した方々は、保護者の意向どおり前田小は米内沢小と統合するべきだという地域 の方が多かったです。お一人の方を除いては、御発言された方々はそういったお話で した。ただ、アンケートの中で、私も意外であったのですが、森中については小・中 併設等がよいのではないか、合中と森中の統合ではなくて小学校と中学校の併設した 形の統合がよいのではないかというのが、保護者のアンケートの中で一番多い選択肢 になっていました。阿仁で行おうとしている方向と同じようなことを、森吉地区の 方々も考えているのだなと改めて感じたところです。この後具体的に、阿仁地区の統

廃合に係わる日程等も含めて提示できるような段階になった時に、阿仁地区、前田地 区に改めてこちらの案を出せるようにしていきたいと考えています。令和3年度の流 れの中でやっていくことと考えています。

以上が私の動静でしたが、質問や意見はございませんか。

なければ、次に(2)各課所管事項の報告について、初めに総務課からお願いします。

#### 金田総務課長

<2月行事報告及び3月行事計画について報告> 資料のとおり。

## <総務課報告概要>

- 1. あきたリフレッシュ学園
  - (1) 利用状況 学園生13名(中学生10名、小学生3名)前月比増減なし。
  - (2)活動内容 資料のとおり。

#### 佐藤教育長

ただいまの報告について、質問や意見などはございませんか。

#### 佐藤正俊委員

報告の内容ではありませんが、合川小学校の外壁について何か行っていませんか。

#### 金田総務課長

特にありません。

## 佐藤正俊委員

何人かの方から、ひび割れや汚れが目立つということで、私も今日来る時に見てきましたが、道路側の割れ目、壁面の汚れ、時計の周りの錆が垂れているのが目立つと感じました。統合し新築して一番新しい学校だと思いますが、米内沢小学校の方がきれいに見えます。新しい学校で注目されていると思いますし、モデル校になるくらいのすばらしい環境の中で子どもたちは生活しているので、一度見ていただいて早めに対処した方がいいのではないかという気がしました。

#### 金田総務課長

ありがとうございます。正面の時計の汚れは確認していませんが、道路側のひび割れに見えるのは、おそらく建設した当時にすぐ入ったクラックの補修痕かと思います。今付いたものではなく、補修の後がそのように見えるのかと思われますが、確認してひび割れであれば対処を考えたいと思います。

## 佐藤正俊委員

きれいな薄いピンク色なので目立つ気がしましたので。

## 佐藤教育長

よろしくお願いします。他にございませんか。

## 蒔苗委員

食物アレルギー対応者の面接ですが、自己申告でやられるものですか。

# 福田北部学校給食 センター所長

毎年、学校で食物アレルギー調査票を保護者の方から書いてもらい、それに基づいて養護教諭が病院の先生に書いてもらう調査票がありますので、それを合わせて面談

福田北部学校給食

をしています。

センター所長

佐藤教育長

最初は自己申告ということですね。

福田北部学校給食センター所長

そうです。

蒔苗委員

途中で良くなったり悪くなったりという人はいないのですか。

福田北部学校給食センター所長

おりました。今年度も、家庭で食べて反応を起こして病院で診てもらい追加の対応 をした方もおりますし、対応しなくなった方もおります。

佐藤英樹委員

先ほどあきたリフレッシュ学園に通っている中学校3年生が進路目標を達成するために努力しているという話がありましたが、支障がなければどういう方向に進みたいと思っているのかお伺いします。自分の経験から、中学校時代不登校の生徒であっても、中学校と高校の先生が連携を取って進めた結果、高校3年間今までの不登校が嘘のように改善した生徒の例もありますのでお伺いしました。

金田総務課長

今のところ高校進学を考えているようです。体験活動の時間を勉強の時間にしたり、勉強面で積極的になったと聞いています。

佐藤英樹委員

担当の方々との連携を図って、子どもたちのためにがんばっていただきたいと思います。

佐藤教育長

基本的に進路は、リフレッシュ学園は受け入れて指導しながらバックアップしますが、志望校に対しては学校の方の働きかけが中心になっているのが実情です。

他にございませんか。

なければ、次に学校教育課からお願いします。学校教育課の報告の中で、職員及び 児童・生徒に関する内容につきましては、プライバシーに配慮して内容を非公開とし てもよろしいでしょうか。

委員

はい。

佐藤教育長

皆さんの同意を得られましたので非公開といたします。

小林学校教育課長

<2月行事報告及び3月行事予定について報告> 資料のとおり。

<学校教育課報告概要>

1. 児童・生徒数 1月1日現在 1,681名 前月比増減なし。

<非公開資料説明>

ただいまの報告について、質問や意見はございませんか。

蒔苗委員

学校検診に係わる医療団体との協議で、何か変更があった場合に、他の市町村や統計的なことで制限されることはありませんか。こちらで勝手に血液検査をやめますということでよいものでしょうか。

小林学校教育課長

血液検査は、現在学校検診に含まれていない検査を北秋田市では行っているということなので、やるにせよやらないにせよ、そのことによって報告ができなくなるなどということはありません。ただ、これまで市で血液検査をやってきた理由がそれなりにありますので、医学的な見地から医師に御意見をいただくということで考えています。

蒔苗委員

分かりました。

佐藤教育長

他にございませんか。

なければ、次に生涯学習課からお願いします。

長岐牛涯学習課長

<2月行事報告及び3月行事予定について報告> 資料のとおり。

佐藤教育長

ただいまの報告について、質問や意見はございませんか。

委員

特にありません。

佐藤教育長

3月1日の地域学校協働活動推進員の方々の学習会に、県生涯学習センターの皆川班長に来ていただくと先ほど話しましたが、今朝の新聞に合川中学校の学校運営協議会が学校周辺の庭木の剪定をしてくれたと記事が載っていました。子どもたちが合川まとびで地域に貢献してくれている、地域も何か学校に貢献できないかということを運営協議会で話題になったということでした。合川中学校の学校運営協議会は、今年から小・中一緒にして実施してきている訳ですが、成果が出てきていると思って大変うれしく見ておりました。合川小・中の実践が他の学校の運営協議会に響いて、どの地域でもそういった活動が独自にできれば、市の地域と学校の関係がすばらしい関係になるのではないかと期待しています。20日の縄文館講座はリモートで行うということでしたね。

長岐生涯学習課長

はい、そうです。明日の第1回目の講座は講師が来ますが、2回目はリモートで行います。

佐藤教育長

他にないようでしたら、次にスポーツ振興課からお願いします。

藤野スポーツ振興

<2月行事報告及び3月行事予定について報告> 資料のとおり。

課長

ただいまの報告について、質問や意見はございませんか。

佐藤正俊委員

佐藤教育長

報告の内容ではありませんが、湯口内スキー場の利用について、2月いっぱいはナイターのみということでしたが、あきたリフレッシュ学園の子どもたちが日中行きたいのでと話したところ、ゲレンデを整備してファーストトラックを気持ちよく滑ることができてありがたいと思っています。今日も行っていると思います。ありがとうございました。

佐藤教育長

他にございませんか。

2月13日にゴンドラで森吉山に行ったら、すごく良い天気で眺望もよく360度 のパノラマであったのですが、前日にリフレッシュ学園も良い天気の日に行っている ので、ああいう日にスキーを滑ると、スキーが大好きになると思いました。

佐藤正俊委員

大変すばらしかったです。なかなかああいう天候に恵まれる日はないのですが、すばらしい天候でした。子どもたちは大感激で、樹氷も見て、樹氷ができるまでの体験もさせてもらいました。

佐藤教育長

他になければ、次第4番「案件」に移ります。(1) 承認第1号「専決処分の承認を求めることについて(専決第1号 令和3年度北秋田市一般会計予算の北秋田市議会提出について)」説明をお願いします。総務課長。

金田総務課長

<承認第1号議案及び令和3年度一般会計予算 総務課分説明>

佐藤教育長

総務課の説明について質問はございませんか。

佐藤正俊委員

前田小学校のグラウンド借上料については、市で譲ってほしいと申し入れているのですか。

金田総務課長

新市になってから何度か購入したいということで交渉した経緯がありますが合意に 至らず、現在は交渉はしておりません。

佐藤正俊委員

どこの部分があたっているのですか。グラウンドだけですか。

金田総務課長

はい。2人から借りていますが、1人の方が8割くらい占めています。

佐藤教育長

他にございませんか。よろしいでしょうか。 続いて学校教育課の説明をお願いします。 小林学校教育課長

<承認第1号 令和3年度一般会計予算 学校教育課分説明>

佐藤教育長

学校教育課の説明に質問や意見はございませんか。

よろしいでしょうか。それでは続いて生涯学習課から説明をお願いします。

長岐生涯学習課長

<承認第1号 令和3年度一般会計予算 生涯学習課分説明>

佐藤教育長

ただいまの説明に質問や意見はございませんか。

佐藤正俊委員

(コムコムの) 音楽スタジオはどれくらいの使用がありますか。

長岐生涯学習課長

回数については手元に資料がありませんので正確な数字は分かりませんが、日中は若い人たちや講座のマンドリンクラブ、夜の定期講座でも使用されています。土日と夕方以降は使用頻度が上がって、聞いた話では料金的に設定が安いようで市外からも申し込みがあります。

佐藤正俊委員

それのための保守点検ということですか。

長岐生涯学習課長

はい。ドラムとキーボードを置いてありますが、特にドラムは思いっきりたたいて 壊れたりするので、一昨年まではメンテナンス料はありませんでしたが、昨年から経 費を計上するようにしています。

佐藤教育長

他にございませんか。

なければスポーツ振興課から説明をお願いします。

藤野スポーツ振興

課長

<承認第1号 令和3年度一般会計予算 スポーツ振興課分説明>

佐藤教育長

スポーツ振興課の説明に質問や意見はございませんか。

よろしいでしょうか。なければ、全般に渡って何かありませんか。

専決の報告ではありますが、この時間で予算書を見てもらうのは厳しいので、予算書の部分だけは事前に見てもらうとゆっくりできると思います。併せて、款項目ごとの予算よりも、資料としてそれぞれの課の事業ごとの予算は付けられないか。

小笠原教育次長

拾い出しすることもできますが、予算書と見比べて分かり易くなるかならないかは 研究してみないと分からないです。

佐藤教育長

委員の皆さんが知りたいのは、どんな事業をやるかなどが分かってこその予算書だ といいと思うが。 小笠原教育次長

引っ張り出すことはできますが、各節ごとの部分もあるので、それと対比すると逆に分かりにくい部分も出てくると思います。その部分については研究させてもらいます。なお、総務課長からも説明がありましたが、今回は骨格予算なのでほとんどが経常経費で、新規の部分については各課長からしっかりお話させていただいたと思っています。

佐藤教育長

委員の皆様いかがですか。

佐藤正俊委員

清掃委託料は毎年同じ業者ですか。

佐藤教育長

学校はどうですか。

小林学校教育課長

学校は入札です。

佐藤教育長

生涯学習施設は、

長岐生涯学習課長

今年度の4月分については他の課も同じかと思いますが、契約が間に合わないため 1か月分は前年度業者に、5月以降は入札という形になっています。

佐藤教育長

体育館は

藤野スポーツ振興 課長 窓ふきなど特別清掃は業者に依頼し、日常的な施設の管理は体育協会との契約となっています。

佐藤正俊委員

終わった後の点検は、施設を管理している課で見るということですか。というのは、一つの施設では清掃した後を見ると、隅々など汚れが残っていることがありますし、窓拭きもとなると蜘蛛の巣だらけで掃除したのかと思う時もよくあります。入札ということが分かりましたので、決まった人であれば慣れてくるときちんとやってくれるのかと心配になって質問しました。

藤野スポーツ振興 課長 体育施設では毎日点検報告を出してもらい、翌日確認をしてやれるところは自分たちでやっています。日々点検はされています。

佐藤正俊委員

リフレッシュ学園も年に1度清掃をやってくださっていますが、内外の蜘蛛の巣が 取れていなかったり、洗い残しあったり、そういう点で心配だなと思うこともよくあ りました。

金田総務課長

(委託内容を)確認してみます。

佐藤教育長

他にございませんか。

蒔苗委員

市民プールの指定管理料は、どの範囲をカバーしていますか。職員の給与だとか、 器具の修理費などまるめて支払っているのですか。

藤野スポーツ振興 課長 人件費は指定管理者側になりますが、物品や構造物の関係で修繕が発生した場合は、50万円の中で賄ってもらっています。それを超えるような場合には、こちらと協議して市で予算措置をしているような状況です。

佐藤教育長

次長、指定管理料の考え方を説明してください。

小笠原教育次長

市民プールの運営管理するもの全てを指定管理料の中で任せている形ですので、人件費なども含まれた指定管理ということです。指定管理料に必要な経費を積算して、年いくらという形で5年間に渡って契約しています。修繕費の話もありましたが、その都度、市と内容を協議し年度協定をしながら進めています。

蒔苗委員

間に合っているものでしょうか。

小笠原教育次長

間に合っていると思います。もし間に合っていなければ、協議をして費用について 相談することになっています。例えば、コロナ等で入場者、使用料の関係も出てきま すので、その辺についても業者と話はしているところです。

蒔苗委員

職員も多いようですし、いろいろなスクールをやって運営のお金もかなり掛るのではないかと思っています。それは管理者の営業努力ということですか。

小笠原教育次長

そういうことになります。

蒔苗委員

利益の出るような活動は自由にやれるということ。

小笠原教育次長

そういうことです。本来、利益が出れば指定管理料を払わなくてもやることですが、利益だけでは間に合わないということで指定管理料をお支払いして運営・管理をお願いしています。逆に儲かったりすると納付金としてもらう場合も出てきますが、今の場合は指定管理料を支払ってお願いしている形です。

佐藤教育長

私も指定管理制度の中身がよく理解できていなくて、体育館から報告がくるのですが、プールの利用者が随分多くて、儲かっていていれば指定管理料を減らしてもよいのではないかと思っていたら、そういう事ではないと勉強させてもらいました。だんだん利用者も増えて回復してきていますね。月4千人位の利用になってきています。

佐藤正俊委員

給食についてですが、今までにない豪華な給食が出て間に合っているのかどうか。 一昨日は松尾牛のサイコロステーキが付いたり、鯛めしが出たり、地産地消ということでおいしくいただいています。子どもたちの負担金と市の特出はどうですか。 金田総務課長

食べた方はそこを心配されると思いますが、この食材は県の事業で、コロナで地元 の人を応援しようということで県の方に負担してもらっています。今年度に限っては 月1回のペースで地元産の食材を活用した豪華な給食を提供できています。

佐藤教育長

地元の生産業者を救済するという視点もあっての補助のようです。 他にございませんか。

佐藤英樹委員

除排雪の委託経費が載っている部分もありますが、各課管轄の除雪費用は今年はどうだったのか、市の別のところで経費を持っているのか、課の運営費でやっているのか教えてください。

小笠原教育次長

道路などではなく施設そのものの除排雪については、それぞれの施設で予算計上しています。今年は間に合っていると思います。

佐藤教育長

学校などは建設課でやっているのでは。

小林学校教育課長

学校に関しては除排雪の場所によります。例えば、玄関前などは校務員さんが時間 外で早く出勤して除雪をしています。駐車場のような大きいところは、今年から担当 課が建設課長に依頼文書を出して、本務である道路の除雪を先行して、時間がある時 に依頼したところをお願いしています。

佐藤教育長

生涯学習課も文化会館などは回って来てくれているのでは、

長岐生涯学習課長

文化会館、交流センター、縄文館については建設課が除雪しています。縄文館は市道と接続しているので除雪していただいていますが、排雪については担当課で予算措置しています。今年は、出動回数は多いのですが量的には多くはないような状況です。文化会館と交流センターは排雪していませんし、縄文館は地形の関係で2回ほど行っていますが間に合っています。

佐藤教育長

体育施設は。

藤野スポーツ振興

課長

毎日除雪は回ってきていますが、体育館の場合は屋根の面積が大きいため落ちてくる量が多くて、建設課と協議して排雪してもらいました。

佐藤教育長

他にございますか。

なければ、承認としてもよろしいでしょうか。

委員

はい。

佐藤教育長

承認とします。

次に(2)承認第2号「専決処分の承認を求めることについて(専決第2号 令和 2年度一般会計補正予算(第12号)について)説明をお願いします。総務課長。

金田総務課長

<承認第2号議案説明>

各課長

< 令和2年度一般会計予算補正予算(第12号) 総務課長、学校教育課長、生涯 学習課長、スポーツ振興課長の順に説明>

佐藤教育長

続けて説明してもらいましたが、一括して質問や意見はございませんか。 なければ承認としてもよろしいでしょうか。

委員

はい。

佐藤教育長

承認とします。

続いて(3)承認第3号「専決処分の承認を求めることについて(専決第4号 令和2年度一般会計補正予算(第13号)について)」説明をお願いします。学校教育課長。

小林学校教育課長

<承認第3号説明>

佐藤教育長

ただいまの説明について、質問や意見はございませんか。 なければ承認としてもよろしいでしょうか。

委員

はい。

佐藤教育長

承認とします。

続いて、(4) 議案第8号「県費負担教職員の内申について」は、人事に関する案件でございますので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第7項の規定に基づき、非公開で審議したいと思いますがよろしいでしょうか。

非公開で審議することに賛成の方は挙手願います。

委員

<挙手>

佐藤教育長

3分の2以上の同意を得られましたので、議案第8号は非公開で、次第5番「その他」の後で審議いたします。

次に、(5)報告第1号「専決処理の報告について(専決第3号 公文書の開示について)」説明をお願いします。学校教育課長。

小林学校教育課長

<報告第1号説明>

佐藤教育長

ただいまの報告に、質問や意見はございませんか。。

先回の開示と違ったことは。

小林学校教育課長

教科の種類が広がって、全ての教科での調査・研究書を公開したということです。

佐藤教育長

よろしいでしょうか。

委員

はい。

佐藤教育長

よろしければ、この案件は報告ですので以上とさせていただきます。

次に、次第5番「その他」に移ります。(1)次回の教育委員会について、事務局 よりお願いします。

事務局 三澤

3月の定例教育委員会を、3月25日木曜日午後1時30分から、今日と同じ会場で開催したいと思います。よろしくお願いします。

佐藤教育長

(2) その他何かございますか。

薛苗委員

先週、奈良医院の奈良先生から心臓検診問診票について意見を求められましたが、 心臓検診問診票を使っていたのが1、2校しかなかったそうですが、どういう経緯で 全校に広めるような形の話になったのか、教育委員会の方から発議されたのか、養護 教諭の方から発言があったのか。前に奈良先生が作っていたものに、内容で変える部 分があるかどうか私に問合せがあったのですが、それを全校に広めるようにするの か、意図は何か。(実物を広げて)こういう票を見せてもらったのですが、内容につ いて意見してほしいということでした。

佐藤教育長

学校教育課長。

小林学校教育課長

全く把握しておりません。どこの学校で使っていたものですか。

蒔苗委員

そういうのがないかということを奈良先生に問合せがあったそうです。

小林学校教育課長

そうすれば私の方かもしれませんが、担当から話を聞いていないので次回まで調べてみます。

蒔苗委員

奈良先生は3月3日に話をするようでした。

小林学校教育課長

そうすれば、医療団体との学校検診の話合いの中で使いたいということでしょうか。

蒔苗委員

使いたいというのではなくて、問合せがあったので3月3日に合わせて、私に手直 しするところがあるかどうかを聞いてきた訳です。

佐藤教育長

いずれ、今把握していないのであれば、後で調べて蒔苗委員に連絡してください。

小林学校教育課長

時間もないので、3日までの間にはっきりさせることでよろしいでしょうか。

蒔苗委員

それでかまいません。

小林学校教育課長

文部科学省で出しているマニュアルや、学校教育で出しているマニュアルなどを見てみないと、それが学校検診で求められているのかも今は出てきませんので。

蒔苗委員

学校検診で、心臓検診問診票という形で出している場合と、健康調査票という形でたくさんある内の一部として出している場合に、詳しいのを別に作って皆に書いてもらうような形にするのか、それとも健康調査票の中で心臓についての割合を増やすとか。実は北鷹高校の養教の先生から3年ほど前に、心臓検診のどういうところに気を付けて、どういうことを書いてもらえばよいのか問合せがあって答えたのですが、方針の転換というか、今までやってきたことと違うことをやろうとしているのか、どういう動機でやろうとしているのかがよく分かっていなくて。

小林学校教育課長

いずれ把握していないので、この後調べてみます。

佐藤教育長

もしできれば3日の協議会までの間に分かればいいですね。 他にありませんか。

藤野スポーツ振興

課長

佐藤教育長

<配布資料「物置小屋破損事故」について説明>

鷹巣体育館の屋根の雪が、薬王堂と反対側に流れるようになっていて、東側に流れ たということです。

藤野スポーツ振興

課長

ディフェンスのためにこちらで (雪を)盛ったのですが、想定を越えて雪が走って しまい壊れてしまったということです。

佐藤英樹委員

同じようなことが前にもありましたね。それで直したはずですよね。

藤野スポーツ振興

課長

佐藤英樹委員

はい。

構造物がそうなっているのであれば、塀でも立てない限り無理だということです ね。

藤野スポーツ振興	過去にもいろいろな経緯がありまして、隣に土地改良区の水路もありますので、こ
課長	れから協議していきます。
佐藤教育長	今後、専門家に見てもらって考えてみてください。 最後に、議案第8号を審議いたします。非公開で審議いたしますので、関係者以外 の退席をお願いします。
	< 教育長、委員、教育次長、学校教育課長以外退席> < 議案第8号について審議。議決>
佐藤教育長	これをもちまして、3月定例教育委員会を終了いたします。

(午後5時18分閉会)